



くじら認定こども園だより 2月号

生活発表会も大成功に終わり、子ども達は何やら一回り大きくなったように感じます。

今年度も残り2ヶ月となりました。寒さに負けないよう、元気に逞しく！思い切り毎日を過ごして欲しいものです。

月	火	水	木	金	土
2	3 豆まき	4	5	6	7
9	10 体育教室 (3~5歳児)	11	12 出張お話し会	13 いるか園 vs くじら園 サッカー大会	14 思い出遠足 (5歳児) 午後の家庭保育お願ひ日 (5歳児とその兄弟児除く)
16	17 サッカー(5歳児) (5歳児保護者自由参観)	18	19 身体測定 (0・1歳児)	20 身体測定 (2・3歳児)	21
23	24 体育教室 (3~5歳児)	25 身体測定 (4・5歳児)	26 避難訓練	27 お誕生会	28

☆お誕生日おめでとう☆



くじらチームのお知らせ

2/14(土)親子思い出遠足
2/17(月)サッカー教室(自由参観)

詳細はクラスよりお知らせさせて頂きます

- 園での園児のバレンタインのお菓子交換等のやりとりはご遠慮下さい。(アレルギーやその他トラブルの原因となること可能性がありますのでご了承下さい)
- 新年度分のアレルギー指示書を2月に配布します。該当のご家庭に個別でお渡しさせて頂きますので、受診、アレルギー検査の上、3月上旬を目途に、ご提出をお願いします。
- 9:00を目安に全園児の安全確認を毎日行っております。欠席の場合、前日や、兄弟の送迎時に保育者へ口頭でお伝え頂いた場合でも、必ずコドモンで入力をお願い致します。

12月のご意見

「朝、駐車場車を止めると、1人の先生から呼び止められ、“その場所は今から停める所です”と言われ、子どもと車に戻り、車の移動となった。」

ご意見ありがとうございます。そしてご迷惑をお掛けしまして申し訳ありませんでした。今後、そのようなことがないよう、該当職員、そして全職員に周知致しました。大変申し訳ありませんでした。

..... KUJIRA KODOMOEN LETTER

うみチーム

くねらい>

- ・食事や衣服の着脱など保育者と行うことで出来る喜びを味わう
- ・自分の気持ちを簡単な言葉や身振りを使って伝えようとする

<クラスより>先日の発表会では子どもたちの可愛い姿を見に来てくださいり、ありがとうございました練習の時からノリノリで参加してくれて、本番でもその姿を發揮することが出来、嬉しい限りです❤️うみチームで過ごす時間も残り2ヶ月となりました。少しづつ進級に向けてトイトレーニングや衣服の着脱を自分たちで出来るよう練習して行きたいと思います。ご家庭でも是非チャレンジしてみてください😊！

にじチーム

くねらい>

- ・寒さに負けず、戸外で元気に遊び、健康な体を作る
- ・友だちと遊びを楽しむ中で関わりを深め、自分の気持ちや考えを言葉で伝える

<クラスより>先月の発表会、ご観覧頂きありがとうございました。劇には普段子ども達が遊んでいるごっこ遊びを取り入れ、セリフも遊びの中から出た言葉を選びました。当日は緊張したと思いますが、笑顔でセリフも大きな声で言う事ができ、練習の成果が發揮できたと思います☆ダンスも元気に楽しく踊る姿が見られました♪今月は寒さで体調を崩さないように気を付けながら、体を動かして元気に過ごしていきたいと思います。

だいちチーム

くねらい>

- ・保育者や友達と簡単なごっこ遊びをすることを楽しむ
- ・寒い時期でも健康に過ごす

くクラスより>

先日は、生活発表会を見にきてくださいありがとうございました。1人ひとりしっかりステージに立ち、表現する姿をみて感動しました 子どもたちも、保護者の方々に見てもらえて嬉しかったのではないでしょか(^_^)だいちチームとして過ごす時間も残り少なくなっていましたが、子ども達と一緒にたくさん遊んで、触れ合いながら、思い出をたくさんつくっていこうと思います。

そらチーム

くねらい>

- ・1日の流れや活動を、見通しを立てながら動く
- ・自分の思いや経験を言葉で伝えたり、友達や保育者の話を聞こうとする

<クラスより>発表会では、友達と最後まで諦めずに頑張る姿に、大きな成長を感じました♪練習では、「恥ずかしい」「ちょっと難しい」と戸惑う場面もありましたが、少しづつ自信をつけていった子ども達。発表会では、大好きなお家の人たちに頑張った姿を見せる事ができて、嬉しかったと思います♡そらチームで過ごすのも残り2ヶ月、子どもたちと楽しみながら生活し、笑顔いっぱいでの過ごしていきたいと思います! (^_ ^)!

あめチーム

くねらい>

- ・身の回りのことを自分から進んで少しづつしようとする
- ・簡単な言葉のやりとりをしながら、保育者や友達とごっこ遊びを楽しむ

くクラスより>

生活発表会へのご参加ご協力、ありがとうございました♪頑張る姿をおうちの人見てもらえて、とても嬉しかったと思います😊今回の経験が、子ども達のこれからに繋がつていけばいいなと感じています！最近は、箸遊びやパズル、ひも通し等の手指遊びにはまっているお友達！遊び始めると、1時間程集中して遊ぶことも！！まだまだお兄さんお姉さんへ成長中のあめチームさんです❤️

くじらチーム

くねらい>

- ・友達の良い所をみつけて、言葉にする
- ・就学に向けての生活リズムに体を慣らしていく

くクラスより>

生活発表会では暖かな拍手をありがとうございました。保育園生活最後の発表会に子ども一人ひとりの思いがあり、大きく成長を感じられました♪沈丁花の歌の時の子ども達の背中は、とても大きく、たくましかったです♪次は卒園式へ向け練習を始めながら引き続き楽しいイベントも行っています☆進学に向けお昼寝時間も少しづつ短くしていきますので、降園後の様子等、変化があれば担任までお知らせ頂けると助かります(/・ω・)/